



La Lettre des délégués Bretons

13ème congrès fédéral

Lille



[•LIVE]

Lettre n°3

Des orientations fédérales pour 4 ans !

Deux grosses journées pour les délégués qui ont commencé hier à débattre sur le document d'orientation.



Bilan de la politique financière

Christophe Couderc, administrateur de la fédération a présenté hier, mardi, le bilan



financier de la fédération validé par la CFC. Christophe a rappelé que les ressources de la fédération provenaient majoritairement des cotisations ; malgré la baisse des FNI et et le covid, le bilan reste positif. Les dépenses de cette mandature ont été essentiellement consacrées à l'activité syndicale. Le bilan a été adopté à 99,90 %. Un salut fraternel et les remerciements de la part des délégués bretons à Christophe qui, à l'issue de ce congrès, passera la main pour l'administration de notre fédération et se consacrera au secrétariat de l'UFR.

Une table ronde sur les services publics en Europe

Pour ponctuer nos travaux, la direction fédérale a proposé de faire un focus sur les services publics en Europe en invitant à une table ronde des camarades d'Italie, d'Allemagne, du Royaume-uni et de Belgique. Cette table ronde a été introduite par une intervention de Jan Willem Goudriaan, secrétaire de la fédération syndicale européenne des services publics. Les discussions et interventions ont été très

appréciées par les délégués.

Il y a été question de l'état des services publics européens, de la syndicalisation, de la montée de l'extrême-droite en Europe.

C'est parti pour les orientations !

Moment phare du congrès, les délégués ont commencé hier la discussion sur le document d'orientation qui va donner le cap politique pour les 4 prochaines années. Un nombre important d'amendements est parvenu à la commission, 64 % des amendements ont été retenus. Hier, les fiches 1 à 3 ont été débattues:

- fiche 1 pour une augmentation des traitements, salaires et pensions indexés sur l'inflation

- fiche 2 Pour la reconquête de la sécurité sociale

- fiche 3 Pour oeuvrer à la baisse du temps de travail

Il reste 12 fiches à débattre, une grosse journée attend les délégués...

A demain !



Matthias, un camarade délégué des Côtes d'Armor intervient sur le document d'orientation